

HALLADOS EN UN VEHÍCULO EN EL ALTIPLANO DE ARICA:

Policías peruanos entraron en forma irregular a Chile

Tres policías peruanos fueron detectados el fin de semana pasado al interior de un vehículo por personal del Ejército durante un patrullaje de resguardo fronterizo a más de cuatro mil metros sobre el nivel del mar, en el altiplano de Arica.

Se informó que el hecho ocurrió en territorio chileno en el sector de Laguna Blanca, en la comuna de General Lagos, provincia de Parinacota, a poco menos de un kilómetro de distancia del Hito 69.

Los tres uniformados, que se desplazaban en un vehículo institucional en una zona casi despoblada y aledaña a la triple frontera de Chile, Perú y Bolivia, fueron identificados como Uriel Ticona Quispe, Jonathan Calcina Concha y Jimmy Dioses Rojas. Todos habían sido asignados recientemente en la región peruana de Tacna a labores de resguardo fronterizo y el desconocimiento del territorio habría sido la causa de su ingreso irregular a Chile.

Los tres policías, y el vehículo en que se trasladaban, fueron entregados a personal de Carabineros del retén Tacora, ubicado cerca del volcán del mismo nombre y de la localidad de Visviri. Posteriormente fueron derivados a la Policía de Investigaciones (PDI) antes de su regreso a territorio peruano a través de un control fronterizo habilitado.